
～外国人に日本語で伝えるコツ学びませんか～
参加
無料

お申込み方法

詳細はHPをご覧ください。

先着30名様限定！

お申込みはお早めに！

10.28
13:00-15:00

https://forms.gle/2dDgFKx6C7LSRr4V6

やさしい日本語ワークショップ

八代明恵さん

(土)

講師
名古屋市出身
短大卒業後、商社に勤務。結婚後、夫の転勤の
ため九州北部を数回転居。
２００９年より日本語ボランティアを始める。
２０１４年豊橋に転居後、日本語教師養成講座
を修了し、技能実習生の研修センターなどで勤
務。同時にやさしい日本語普及活動をする。入
門・やさしい日本語認定講師。現在(株)link
design lab日本語講師。

http://www.toyohashi-tia.or.jp

下記URLのフォームに必要事項を記入のうえ
お申込みください。

インターナショナルスぺース
豊橋市駅前大通二丁目81 emCAMPUS EAST2階

＜企業/団体向け＞

外国人を雇用されている事業主様及び担当者様は
外国人従業員と一緒に参加できます。

申込締切 10.14(土)

〒440-0888　豊橋市駅前大通二丁目81 emCAMPUS EAST2F

 【主催】（公財）豊橋市国際交流協会 ☎(0532)55-3671


